

Apprentis réalisateurs à vos téléphones portables !

Du 4 au 6 novembre 2011, la Faculté des arts de l'Université de Strasbourg organise au Palais Universitaire, en collaboration avec le "Festival of the Future" de Nouvelle Zélande, un atelier de création et réalisation de vidéos avec des téléphones portables. Durant ces 3 jours, les 20 participants expérimenteront les paramètres de la prise de vue et du montage, et s'interrogeront sur les pratiques du vidéotéléphone. Les films réalisés feront l'objet d'une exposition.

Les participants armés de notions de video traditionnelle et de leur téléphone portable de type iPhone, HTC, Héro, Samsung Galaxy ou équivalent silloneront les rues de Strasbourg afin de réaliser un court métrage. Tout au long de leur périple, ils expérimenteront les cadrages aléatoires, les images fixes ou mobiles, les jeux de lumière, et le son ambiant. Tout ceci dans le respect des codes éthiques d'un tournage extérieur dans une ville.

Les deux derniers jours du stage seront consacrés au visionnage et à la réflexion sur la plasticité, l'expressivité et la narrativité des prises de vues, ainsi qu'au montage numérique des sequences tournées.

Programme

Vendredi 04/11/2011,
18h - 20h,
Palais Universitaire, salle 104,
Briefing | Séance en Duplex avec la Nouvelle-Zélande

Samedi 05/11/2011,
8h - 18h,
Palais Universitaire, salle 104,
Tournage et montage. Quelques séances en Duplex avec la Nouvelle-Zélande, à l'occasion du "Festival of the Future".

Dimanche 06/11/2011,
10h - 14h,
Palais Universitaire, salle 104,
Montage

Contact inscription et information :

Laurent Antonczak
laurent@mina.pro

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Contact presse

Service de la communication

Gaëlle Talbot
Tél. : +33 (0)3 68 85 14 36
Fax : +33 (0)3 68 85 11 38
gaelle.talbot@unistra.fr
www.unistra.fr

14 octobre 2011

